

Exhorta el Suspeg a AMLO a sumarse a la lucha contra la reforma educativa

Por: Héctor Briseño. La Jornada Guerrero. 29/05/2016

Es para defender de manera conjunta la educación, manifiesta el secretario general de la Sección 14.

La sección 14 del Sindicato Único de Servidores Públicos del Estado de Guerrero (Suspeg) –que aglutina a aproximadamente mil 400 trabajadores del sector educativo del puerto–, hizo un llamado al líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Andrés Manuel López Obrador, a sumarse a la lucha contra la reforma educativa.

El secretario general de la sección 14 del Suspeg, Robespierre Moreno Benicio, manifestó que “hacemos un llamado a Andrés Manuel López Obrador, para defender de manera conjunta la educación en el país, es necesario abrogar esta ley”.

Añadió que “hacemos un llamado fraterno en estos momentos que atraviesa el magisterio municipal, estatal y federal, con estas mal llamadas reformas educativas, no sólo se afecta a la escuela pública, sino también a la privada, pues representa un retroceso de un siglo.

Moreno Benicio enfatizó que el gobierno federal está acabando con los derechos de los trabajadores, y no solamente de la educación, pues con todas las reformas pasa lo mismo, ponen en riesgo los derechos de los trabajadores del país.

El dirigente del Suspeg planteó la firma de un pacto en busca de elevar la calidad en la educación, con el compromiso de los profesores de contribuir a su implementación y el de López Obrador de luchar por echar abajo la enmienda que pretende imponer el gobierno federal.

Reitera solidaridad con lucha magisterial

En conferencia de prensa en las oficinas del Suspeg en este puerto, con la participación de consejeros de Morena en el municipio y el estado, el consejero estatal Marcial Rodríguez Saldaña, señaló que “expresamos nuestra solidaridad con

la lucha del magisterio democrático de Acapulco”.

Advirtió que el presidente Enrique Peña Nieto y el secretario de Educación, Aurelio Nuño Mayer, han desatado una ola de represión contra el magisterio, primero para retirarlos de un plantón pacífico, y luego cerrando el paso con policías a maestros para acceder a la plaza de la Constitución.

Rodríguez Saldaña subrayó que “esto implica cerrar las libertades de manifestación en el país, cerrar los caminos cívicos de los ciudadanos. Expresamos nuestro repudio a estas medidas”.

Moreno Benicio explicó que se analiza la suspensión de clases. Explicó que “será un paro activo. Nos vamos a movilizar junto a los padres de familia”.

Fuente: <http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2016/05/23/index.php?section=politica&article>

Fotografía: eldictamen

Fecha de creación

2016/05/29